

Tolle Vorbilder

Irina Karamarković, Dietmar Dragarić und Daniela Grabovac wurden mit Menschenrechtspreisen ausgezeichnet.

© STADT GRAZ/FISCHER (2)



Am Internationalen Tag der Menschenrechte lud Bürgermeisterin Elke Kahr zur Verleihung des Grazer Menschenrechtspreises 2025 ins Rathaus. Gemeinsam mit Bgm.-Stv.in Judith Schwentner und Vertreter:innen der Stadtregierung und des Gemeinderates zeich-

nete sie die Künstlerin und kulturelle Brückenbauerin Irina Karamarković (Bild l., l.) sowie den Pädagogen und Gedenkkultur-Historiker Dietmar Dragarić (r.) für außergewöhnliche Leistungen um die Menschenrechte auf kommunaler Ebene aus. Seitens der Kulturvermittlung

Steiermark wurde ebenfalls ein Menschenrechtspreis verliehen: an die Leiterin der steir. Antidiskriminierungsstelle Daniela Grabovac (Bild r., 2. v. r.). Bgm.in Kahr, Stadträtin Claudia Unger (r.) sowie Luise Grinschgl (M.) und Klaus Edelsbrunner (Kulturverm.) gratulierten.